

校長だより 令和3年7月12日

その49



おりべちゃん

～ 大雨が各地に被害をもらしました ～

【1】7月7日（水）8日（木）は臨時休校としました。朝から大雨警報と避難指示（加茂、幡屋、春殖、海潮）が発令されました。交通機関は木次線を含め JR は全て運休でした。

松江市忌部で土砂崩れがあり、松江からのバスも運休しました。高校周辺でもテニスコート西側の道路の路肩が崩れ、通行止めが続いています。

さらに、今日12日（月）は、9時過ぎから雲南市全域が豪雨となりました。警戒レベル4「避難指示」が発令された後、警戒レベル5「緊急安全確保」が発令されました。急遽、2限で授業を打ち切って、帰宅手段のある生徒から下校としました。帰宅手段がすぐには確保できない生徒については、教室に残って待機としました。午後には雨が止み、15時現在、赤川の水量も少しずつ減ってきました。

【2】9日（金）早朝4時過ぎに大雨警報と避難指示が解除され、3日ぶりに学校を再開しました。この日は湿気が多く、一階の廊下は結露しました。まだ雨が降っているため午前中は気温が低く過ごしやすかったです。午後から天気が回復すると教室の気温も上がり、マスク着用もあって、エアコンと扇風機をフル稼働でした。

10（土）11（日）は雨がやんでいました。そして今朝12日（月）は登校時も雨が降っていましたが、【1】のとおり、突然天気が急変しました。



12日（月）昼、濁流で増水した赤川です。

上：神田橋上流、下：神田橋下流



事務室前廊下は結露して光を反射しています。



水たまりができていいるグラウンド